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質問

上原　チョー

　市民の皆様には日頃よりご

支援頂き深く感謝申し上げま

す。真岡市でも、人口減少対

策や市街地活性化、また、公

共交通などのインフラは必要

不可欠であります。この様な

時こそ、市民の皆様の近くに

寄り添い、議員としての役目

をしっかりと果たして参りま

す。ご指導・ご鞭撻の程宜し

くお願い致します。
麦倉　竹明

　日頃より皆様のご支援に感

謝いたします。議員としての

役割、そして基本を胸に、地

域の皆様の声をしっかりと聞

き、そして届け、実現する。

　次の世代を担う子共達の為

にも、これからも初心を忘れ

ずにしっかりと努力して参り

ます。今後ともご指導ご鞭撻

をいただけます様お願い申し

上げます。

服部　正一郎

　皆様のご指導、ご支援に、

心より感謝申し上げます。

　節目を迎える真岡市を今以

上に、充実感に満ちた誇れる

故郷にするため、そして本当

の豊かさと安らぎが実感でき

る、住み良い真岡市の実現に

取り組み、市民一人ひとりが

笑顔で暮らせる郷土になるよ

う頑張ってまいります。

日下田　喜義

　濃い霧が晴れたように、私

たちの明るい未来がしっかり

と見える時となりました。

　皆様方の身近な幸福と将来

の充実は、自らの考えと意見

をもとに獲得していかなけれ

ばなりません。一緒にしっか

りと具現化していきましょ

う。私も、誠意創意熱意で力

強く邁進して参ります。

大瀧　和弘

　昭和29年に真岡市が誕生

し、平成21年3月には旧二宮

町と合併して目覚ましい発展

を遂げてきました。歴史を重

ね人口減少の局面に入った

今、この現象に歯止めをかけ

ていくことが大きな課題で

す。市制施行70周年を迎えた

本年を機に、選ばれる都市

(まち)真岡の実現に向け、全

力で取り組んでまいります。
栁田　尚宏

　昨年は真岡市と台湾斗六市

が友好都市締結をする事と

なったため、中学生達も姉妹

校としてグローバルな視野が

広がり、より一層たくましく

育ってくれる事を期待してい

ます。私も子供達に負ける事

なく日々精進して参りますの

で、今後とも皆様方にはご指

導ご鞭撻のほど宜しくお願い

申し上げます。

久保田　武

　日頃からの皆様のご支援に

心より感謝申し上げます。

　生まれ育った真岡市を今以

上に誇れる故郷にするため、

初心と感謝の気持ちを忘れずに

志高く、市民と共に市勢発展

のために頑張ってまいります。

　今後とも、ご指導いただき

ますようお願い申し上げます。

渡邉　隆

　今年は、真岡市が市制施行

70周年を迎える記念の年で

す。この記念すべき年が、市

民の皆様と真岡市の夢ある、

新たな飛躍の年とならんこと

を念願しています。

　今後も、初心を忘れず、二

元代表制の一翼を担う議員の

一人として、公正で開かれた

議会を目指し頑張ります。


